

rangs- de les entraîner à nos côtés de manière durable (qu'ils soient en mesure d'adhérer rapidement ou non) et de mener avec eux un riche dialogue qui permette au Parti de systématiser leurs idées, de les associer à l'édification du Parti de Type Nouveau, comme quelque chose qui les concerne en premier chef!

Obtenir leur libre adhésion à nos efforts et tisser avec eux des liens politiques de qualité : on jugera sans doute le Parti sur de tels objectifs. Au delà de ces syndicalistes révolutionnaires, souvent chefs ouvriers, c'est donc le ralliement de nombreux syndiqués à la Révolution et au Parti qui peut se jouer dans les années qui viennent.

Créons donc, pas à pas dans notre effort pour le Parti de Type Nouveau, cet état de chose où tous les syndicalistes suivront volontiers les conseils du Parti »!

STEPHANE

GRUPE DE TRAVAIL SYNDICAL

! *Nous publierons prochainement une autre contribution sur cette question des rapports parti-syndicat, qui est entrain d'être reprise après avoir été présentée devant le Comité central par le camarade Pierrot (cellule Brandt)*